

CHRISTIANE ENDLER FUE ELEGIDA COMO LA MEJOR ARQUERA DEL MUNDO EN THE BEST DE LA FIFA

Posted on 17/01/2022 by AGENCIA DE NOTICIAS NCP



La futbolista chilena Christiane Endler, fue elegida como la Mejor Arquera del mundo en los premios The Best que año a año entrega la FIFA.

Categories: [DESTACADAS](#), [NACIONAL](#)

Tags: [Christiane Endler](#), [FIFA](#), [Futbol](#), [Fútbol chileno](#), [premio The Best](#)



La futbolista chilena Christiane Endler, fue elegida como la Mejor Arquera del mundo en los premios The Best que año a año entrega la FIFA.

Endler se impuso a Ann-Katrin Berger, de la selección de Alemania y Chelsea de Inglaterra, y a Stephanie Lynn Marie Labbé, campeona olímpica con Canadá y actual arquera de Paris Saint-Germain, PSG.

Así, la actual portera de 30 años, perteneciente al Olympique de Lyon hace historia, ya que se transforma en la primera futbolista chilena, y latinoamericana en ganar un premio The Best.

"Es un honor para mí. Estoy muy nerviosa y emocionada ahora, porque por fin lo gané después de tres nominaciones. Gracias a todos por votar por mí, no puedo estar más orgullosa por ganarlo", dijo la portera.

Cabe recordar que en noviembre pasado, Endler fue reconocida como la "Mejor Arquera del Mundo" por la Federación de Historia Y Estadísticas del Fútbol (IFFHS), convirtiéndose en la primera sudamericana en recibir el reconocimiento.